



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84290272</b>
Prix	<b>10 000 €</b>

Eze

Maison à louer (06360)

Sublime villa de 190 m<sup>2</sup> offrant un magnifique panorama sur la Mer Méditerranée et sur le village perché d'Eze. Construite il y a seulement quelques années, cette belle villa de 2 niveaux dispose de 4 chambres dont un studio indépendant et une suite parentale avec dressing. Le jardin baigné de soleil vous permettra de profiter de la piscine ainsi que d'une belle vue dégagée. Une école primaire se situe à seulement 50 mètres. Monaco est accessible à 15 minutes.

*Sublime villa of 190 sqm offering a magnificent panorama on the Mediterranean Sea and the perched village of Eze. Built only a few years ago, this beautiful villa of 2 levels has 4 bedrooms including 1 independent studio and 1 master suite with dressing. The sunny garden will allow you to enjoy the swimming pool and a beautiful view. A primary school is only 50 meters away. Monaco is 15 minutes away.*

## **BARNES BEAULIEU**

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

